



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

5 mai 2021



Le contrôle continu plébiscité

Quelques jours après la diffusion de notre [Baromètre des parents "Contrôle continu ou examen final"](#), sur les 4 000 réponses que nous avons reçues, aucun doute n'est possible. Les parents pensent à 88,8% que les lycéens n'ont pas été suffisamment préparés à leurs examens finals, que les élèves n'ont pu aborder l'intégralité de leurs programmes (90%) et que leurs enfants abordent leurs épreuves de fin d'année en étant plutôt inquiets (80,3%).

En conséquence, rien d'étonnant à ce qu'ils se prononcent très majoritairement pour la suppression des examens finals et leur remplacement par le contrôle continu (78%). Les raisons de leur positionnement sont autant d'ordre sanitaire que pédagogique.

Ces résultats confortent l'avis de mobilisation de la FCPE qui demande aux ministres de l'Éducation nationale et de l'Enseignement supérieur de supprimer les examens finals pour les remplacer par le contrôle continu.

La FCPE sera présente cet après-midi dès 14h aux côtés des lycéens et des étudiants devant l'Assemblée nationale et partout en France ce soir à 18h pour les « casseroles » qu'elle organise désormais depuis un mois afin que le gouvernement débloque des moyens dignes de ce nom pour l'éducation de nos enfants.

À propos de la FCPE

La FCPE est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire, y compris dans les établissements français à l'étranger. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.

fcpe.asso.fr

Contact presse FCPE :

Laurence Guillemou :
06 82 81 40 82 /
fcpecom@fcpe.asso.fr



Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur l'espace presse de la FCPE nationale.

[Se désinscrire](#)

© 2020 FCPE

[Voir la version en ligne](#)